

L'Intersyndicale de la Santé

Syndicat National des Enseignants Chercheurs Hospitalo-Universitaire

(Maitres Assistants, Professeurs Agrégés et Professeurs en Médecine, Pharmacie et Chirurgie Dentaire)

Syndicat National des Praticiens de Santé Publique

Syndicat National des Médecins Libéraux

« SNECHU – SNPSP – SNML »

Alger le 05/06/2021

COMMUNIQUÉ

Interpellée par la situation chaotique provoquée par le mauvais déroulement des élections de la SOR d'Alger, dans un contexte sanitaire particulièrement sensible, l'Intersyndicale (SNECHU – SNPSP – SNML), réunie le 02 juin 2021 à 14h, exprime, avec dépit, le caractère pénalisant de cette situation sur la participation des médecins à cette opération.

Cette opération électorale, porteuse d'espoir et de regain de la dignité, dans une conjoncture difficilement vécue par le corps médical, a été pervertie en nous offrant un spectacle indigne de la corporation, de ses engagements et de ses attentes.

L'Intersyndicale demande l'application stricte de la Loi et l'exécution rigoureuse des décisions de Justice tout en soulignant l'urgence de la mise en œuvre des textes d'application de la Loi de santé 2018 concernant la séparation des Ordres.

L'Intersyndicale, par souci mémoriel, rappelle que la naissance du Conseil de l'Ordre a été l'aboutissement des actions des syndicats autonomes de la santé.

